



Sixto Joaquín INCHÁUSTEGUI MIRANDA

Regional Councillor Candidate for North America and the Caribbean

I am asking for your support for my re-election as Councillor for North America and the Caribbean. I have worked all my life in education, research, conservation and sustainable development.

A University professor for over 20 years, I have been a regional representative to the CITES Animals Committee, UNDP Environmental Officer in the Dominican Republic for 15 years, working from the country on the main initiatives since the United Nations Summit on Environment and Development (UNCED) until today, including follow-up to the CBD, UNCCD and UNFCCC, the MDGs and the Agenda 2030 and the SDGs. Advisor to the Vice Ministry of Science and Technology.

I have been linked to IUCN since the 1980s, as a member of several commissions of the Species Survival Commission, former Vice President of WCPA for the Caribbean. Chair of the National Committee and member of the Caribbean Regional Committee of IUCN. I was elected regional representative for the Caribbean for the 2016-2020 period. During this time, I have served as a member of the Governance and Membership Committee, and in particular in following up on the changes required to allow representatives of members of the overseas territories to be considered as candidates for Regional Councillors by the region/subregion in which they are residing. If I am re-elected for this period, I will continue to support this process. Also, I will monitor the post-2020 Agenda, which I consider to be key to the future of humanity. In addition, I will promote the importance of the use of Artificial Intelligence for conservation and the need to expand its use by IUCN.

Je sollicite votre soutien pour ma réélection en tant que Conseiller pour l'Amérique du Nord et les Caraïbes. J'ai travaillé toute ma vie dans le secteur de l'éducation, la recherche, la conservation et le développement durable, et j'ai été professeur universitaire pendant plus de 20 ans.

J'ai été représentant régional au Comité de la faune de la CITES, chargé environnemental au PNUD en République dominicaine pendant 15 ans, où j'ai participé aux principales initiatives comme le Sommet des Nations Unies sur l'environnement et le développement (CNUMAD). J'ai également suivi le travail à la CDB, la CNULCD, et la CCNUCC ainsi que sur les OMD, le Programme pour l'après-2030 et les ODD. Enfin, j'ai été assistant du vice-Ministre des Sciences et de la Technologie.

Je suis lié à l'IUCN depuis les années 1980, ayant été membre des diverses commissions de la Commission de la sauvegarde des espèces, et ancien vice-président pour les Caraïbes de la CMAP. J'ai occupé la présidence du Comité national et j'ai été membre du Comité régional des Caraïbes de l'IUCN. J'ai été élu représentant régional pour les Caraïbes pour la période 2016-2020. Pendant cette période, j'ai été membre du Comité institutionnel et de gouvernance, et j'ai en particulier suivi les modifications requises pour que les représentants des Membres des territoires d'outre-mer puissent être candidats au poste de Conseiller régional pour la région/sous-région dont ils sont résidents. Si je suis réélu pour la prochaine période, je continuerai à appuyer ce processus. Je poursuivrai également le Programme pour l'après-2020, que je considère essentiel pour le futur de l'humanité. Enfin, j'encouragerai l'utilisation de l'intelligence artificielle pour la conservation, en insistant sur la nécessité d'accroître son utilisation par l'IUCN.

Solicito su apoyo para mi reelección como Consejero para América del Norte y el Caribe. He trabajado durante toda mi vida en educación, investigación, conservación y desarrollo sostenible.

Profesor universitario durante más de 20 años. He sido representante regional al Comité de Fauna de CITES. Oficial ambiental del PNUD en República Dominicana por 15 años, trabajando desde el país en las principales iniciativas desde la Cumbre de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo (CNUMAD) al presente. Incluyendo seguimiento al CDB, UNCCD, y UNFCCC. Los ODM y la Agenda 2030 y los ODS. Asesor al Viceministerio de Ciencia y Tecnología.

He estado vinculado a la UICN desde los 1980s, como miembro de varias comisiones de la Comisión de Supervivencia de Especies, ex vicepresidente para el Caribe de la WCPA. Presidencia del Comité Nacional, y miembro del Comité Regional del Caribe, de la UICN. Fui electo como Representante Regional por el Caribe para el periodo 2016 -2020. Durante este periodo he servido como miembro del Comité de Gobernanza y Membresía, y en particular en el seguimiento a las modificaciones requeridas para que los representantes de miembros de los territorios de ultramar puedan ser considerados como candidatos a consejeros regionales por la región/subregión de donde son residentes. De ser reelecto para este periodo continuaré apoyando este proceso. También, el seguimiento a la Agenda post 2020, lo cual considero clave para el futuro de la humanidad. Además, promover la importancia del uso de la Inteligencia Artificial para la conservación y la necesidad de expandir su utilización por parte de la UICN.